

12. Mai 2010

Liebe Frau Ku,

nach dem ich viele Ärzte aufsuchte, bin ich Anfang des Jahres zu Ihnen gekommen. Ich hatte seit mehr als drei Jahren ein großes Hautproblem an meinen Händen. Immer wieder bildeten sich auf meinen Händen Blasen oder die Haut trocknete so stark aus, dass es zu tiefen, blutigen Rissen kam. Diese Hautreaktion machte mir das Leben oftmals schwer. Im Alltag musste ich viel Rücksicht auf die empfindlichen Hände nehmen, täglich anfallende Arbeiten mit Wasser waren ohne Handschuhe nicht mehr möglich, die kalte Luft im Winter verschlimmerte den Zustand, mein Hobby, dem Reiten konnte ich kaum noch nachgehen, weil selbst mit Handschuhe das Halten der Zügel nicht möglich war.

Mal ganz abgesehen von den Problemen die der Hautzustand mit sich brachte, war es mir sehr unangenehm anderen Leuten die Hand zugeben, an der Kasse das Wechselgeld entgegen zunehmen oder überhaupt meine Hände zu zeigen.

Nachdem mehrere Ärzte die Ursache nicht feststellen konnten und mir folglich nicht helfen konnte, habe ich Sie aufgesucht. Anfangs hatte ich wahnsinnig Angst vor Nadeln und wollte mich aus dem Grund keiner Akupunkturbehandlung unterziehen. Allerdings ging meine Angst mit jeder Behandlung mehr zurück und als ich schließlich feststellte, dass auch meine Hände heilten, konnte ich es kaum glauben.

Frau Ku, ich komme nun seit fast 5 Monaten zu Ihnen. Natürlich war es manchmal durch kleine Rückschläge und durch die anfängliche Angst, ein langer Weg, aber nun sind meine Hände geheilt. Und dafür bin ich Ihnen wahnsinnig dankbar. Ich bin unendlich froh, dass ich zu Ihnen gekommen bin, meine Angst durch die Akupunktur überwinden konnte und mir so geholfen werden konnte.

Wenn ich irgend etwas habe wird mein Weg mich zuerst zu Ihnen führen, bevor ich einen Arzt aufsuche. *Ps.: Seit ich ein Kind bin, habe ich*

Vielen Dank für die Hilfe.

Anja Bölte

*war immer so nervös und mein ganzer Körper sensibel. Als ich Anfangs zu Ihnen kam, war meine Angst so groß, dass meine Hände stark schwitzen. Die Nadeln wurden direkt an die schmerzhaften Stellen und aufgeplatzten Wunden gesetzt. Trotzdem haben die Schmerzen nach und die Wunden heilten. Meine Nägel wachsen gesund nach und der Angstschweiß auf meinen Händen kommt nicht wieder. Mittlerweile sehen meine Hände aus, als hätte ich noch nie etwas gehabt, die Haut hat sich vollständig erneuert.*